
令和３年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２９日）

３－１

日 本 共 産 党 ４９番 神 山 悦 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 子どもや妊産婦の感染対策について

(1) 感染した小児や家族を受け入れる病床を増やすべきと 保健福祉部長 地 域 医 療 課

思うが、県の考えを尋ねたい。

(2) 保護者が感染し、他に養育する親族がいない子どもの こども未来局長 児 童 家 庭 課

保護を担っている機関について尋ねたい。

(3) 子どもの新型コロナウイルス感染やワクチン接種等の 商工労働部長 雇 用 労 政 課

ため、休まざるを得ない保護者へ小学校休業等対応助成

金・支援金が支給されるべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

(4) 妊産婦が感染した場合の医療提供体制の強化には県立 保健福祉部長 地 域 医 療 課

医科大学の協力が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

(5) 透析患者が感染し入院や重症化した場合に備え、指定 〃 〃

医療機関や個人用人工透析器が整備された医療機関の病

床を確保すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ コロナ禍における事業者支援と雇用対策について

(1) 売上げの減少した中小事業者に対する一時金の交付要 商工労働部長 商 工 総 務 課

件の緩和と併せて、新型コロナウイルス感染症拡大防止

協力金を含めた申請書類の簡素化を図るべきと思うが、

県の考えを尋ねたい。

(2) 飲食店等の事業者に対し、感染防止対策のための費用 〃 経 営 金 融 課

を補助すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

(3) 消費税率５パーセントへの減税を国に求めるべきと思 総 務 部 長 財 政 課

うが、県の考えを尋ねたい。

(4) コロナ禍で莫大な利益を上げている大企業と富裕層に 〃 税 務 課

対し、応分の税負担を求めるべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

(5) 適格請求書等保存方式の導入中止を国に求めるべきと 商工労働部長 経 営 金 融 課

思うが、県の考えを尋ねたい。

(6) 非正規労働者が自ら申請できる新型コロナウイルス感 〃 雇 用 労 政 課

染症対応休業支援給付金について、事業者や労働者への

周知と不払い等の是正を国に求めるべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

(7) 最低賃金を全国一律時給１，５００円以上に引き上げ 〃 〃

るよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

(8) 介護職員の処遇改善に向け、独自に補助を行うべきと 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

思うが、県の考えを尋ねたい。

(9) 保育士や放課後児童支援員の処遇改善を行うため、県 こども未来局長 子育て支援課

の支援が必要と思うが、考えを尋ねたい。

(10) 保健所及び衛生研究所の感染症対策の体制を強化す 保健福祉部長 保健福祉総務課

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。 薬 務 課

二 ジェンダー平等について

１ ふくしま男女共同参画プランにおいて、あらゆる意思決 生活環境部長 男 女 共 生 課

定の場における男女比率を半々とする目標を掲げ実現を目

指すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



３－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 非正規雇用が多い女性の正規雇用への転換や正規雇用と 商工労働部長 雇 用 労 政 課

同等の処遇への改善により、男女の賃金格差の解消を図る

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 公立学校において、発達段階に応じて性教育を包括的に 教 育 長 教 育 庁

行うべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

４ 県教育委員会は、教職員による性暴力の根絶にどのよう 〃 〃

に取り組んでいるのか尋ねたい。

５ 緊急避妊薬を処方箋がなくても薬局で購入できるよう国 こども未来局長 子育て支援課

に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

三 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 不織布マスクの無償配布等のため、公立学校の感染症対

策経費を増額すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ね

たい。

２ スクール・サポート・スタッフの配置を促進するため、

処遇を改善すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねた

い。

３ 県立高等学校におけるＩＣＴ教育の環境整備に当たり、

タブレット端末や周辺機器の購入、通信費等の個人負担を

なくすべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

４ 県教育委員会は、公立学校教員のＩＣＴ活用指導力向上

のための研修にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

四 原発廃炉と復興について

１ 福島第一原発における多核種除去設備、いわゆるＡＬＰ 危機管理部長 原子力安全対策

Ｓの排気フィルターが損傷していたことに対する県の対応 課

について尋ねたい。



３－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 東京電力の隠蔽体質が再び露呈するなど、廃炉作業に対 危機管理部長 原子力安全対策

する危機管理意識が欠如していると思うが、県の認識を尋 課

ねたい。

３ 特定復興再生拠点区域外の避難指示解除に当たっては、 知 事 避難地域復興課

帰還意向のある住民に限定しない全戸の除染とし、生活圏

の除染の範囲を幅広く捉えて実施するよう国に求めるべき

と思うが、知事の考えを尋ねたい。

五 熱海市の土石流災害と三大明神風力発電等について

１ 三大明神風力発電事業地内の作業用道路について、安全 農林水産部長 森 林 保 全 課

確保のため、県や市町村が発注する工事と同様に施工管理

されるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 阿武隈地域などに計画している大型風力発電事業は、環 企画調整部長 エネルギー課

境への影響等が大きいことから、中止を含めて見直すべき

と思うが、県の考えを尋ねたい。

六 福島テレビ株式会社の株式保有等について 総 務 部 長 人 事 課

財 産 管 理 課

福島テレビ株式会社の株式保有と県職員の再就職は抜本的

に見直し、中止すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。


